

## Entrevista de Estela Perón y Stroessner, el 25

BUENOS AIRES, 6 de mayo. (AFP) — Los presidentes de Paraguay y Argentina, general Alfredo Stroessner y María Estela Perón, se entrevistarán el 25 de este mes, en la ciudad Posadas, 1.150 kilómetros al nordeste de Buenos Aires, anuncia hoy "La Nación".

Los dos mandatarios ratificarán en esa ocasión el convenio suscrito recientemente para la construcción del puente internacional que unirá Posadas con Encarnación, Paraguay.

La versión publicada por "La Nación", fue suministrada por su corresponsal en aquella ciudad, capital de la provincia de Misiones, y agrega que la entrevista tendrá lugar con motivo de la asunción del mando del nuevo gobernador, Miguel Angel Alterach, electo en los comicios del 13 de abril pasado.

Se agrega que Alterach ya cursó una invitación personal al general Stroessner en su reciente visita a la capital paraguaya, y que ahora falta cumplir algunos detalles por parte de las cancillerías de los dos países.

Aclara que el viaje de la señora Perón tiene por finalidad, además, poner en funcionamiento una fábrica de papel, en puerto mineral, a 100 kilómetros de Posadas y sobre el alto Paraná.

De concretarse la visita de los dos mandatarios, finaliza diciendo, será la primera vez que la señora de Perón visite misiones, mientras que el general Stroessner ha estado en ella en varias ocasiones, pues cursó estudios primarios y posteriormente residió durante un tiempo.

## EXCELSIOR

### Nuevo Representante de Argentina en el Consejo de UNESCO

PARIS, 5 de mayo. (EFE). El doctor Carlos Ignacio Rivas, cirujano argentino, fue elegido hoy por unanimidad miembro del consejo ejecutivo de la UNESCO, para ocupar la vacante dejada por el doctor Atilio Dell'oro Maini, fallecido en julio 1974.

En su primera intervención en el consejo, cuyas sesiones comenzaron hoy, el representante argentino dijo: "Uniré mis esfuerzos a los vuestros, para que la verdad sobre lo que es la UNESCO luzca con todo su esplendor, y para que pueda desarrollarse con mayor plenitud su acción para la evolución científica y cultural de todos los países".

## EXCELSIOR

### En Guadalajara, dos Diputados Argentinos Apoyan a Isabelita

GUADALAJARA, Jal., 5 de mayo.—Los diputados argentinos Agustín Alfredo Avila y Cayetano Victorino, dijeron hoy que los obreros de su país apoyan totalmente a la Presidenta María Estela Martínez de Perón.

Ambos legisladores se encuentran en esta ciudad para ultimar los detalles de la próxima visita que hará a México la mandataria argentina.

Según los diputados, la violencia y el terrorismo "son desgraciadamente fenómenos mundiales y no privativos de la sociedad argentina", y agregaron que "tal vez se deban a una serie de inconformidades que existen en todos los medios sociales".

Los legisladores, que durante su visita a esta ciudad se entrevistaron con el gobernador Alberto Orozco Romero y autoridades estatales y municipales, dijeron que Isabelita vendrá a México probablemente el próximo mes, durante los festejos del Año Internacional de la Mujer.

## EXCELSIOR

### Borges Escribió por vez Primera una Novela de Amor, Según "Le Figaro"

PARIS, 5 de mayo. (EFE) "El término borgiano", en diferentes lenguas se ha convertido en un adjetivo con sentido bien definido" dice en su primera página "Le Figaro Littéraire", destacando que la primera edición de las obras completas de Jorge Luis Borges ha sido "devorada" enteramente en pocos días, y que "las universidades de Europa, de los Estados Unidos y de Australia esperan con impaciencia a su autor".

En la extensa entrevista exclusiva, Borges informa que su primer trabajo de este año es un libro de novelas fantásticas titulado "Libro de Arena". Una de esas novelas es una historia de amor, "La primera —dice— que he escrito en mi vida". Se titula "Ullrica" y es la historia de un hombre maduro que ama a una jovencita. "Ligeramente fantástica y un poco triste", según Borges.

También revela el escritor argentino que tiene en preparación diferentes textos. Uno de ellos, "Antología de mis Preferencias Poéticas". "Hubiera preferido que mi elección se efectuara entre textos de lenguas diferentes —comenta—, pero es una solución falsa, porque lo que yo prefiero es el original y no la traducción al español". "La propiedad de la poesía es la de ser intraducible", indica. Luego informa que ha propuesto hacer un volumen limitado de la selección a las obras en español

y agregando algunos textos en portugués.

El reportaje abarca diversos temas del ámbito borgiano. La muerte, por ejemplo, que en opinión de Borges "es la esperanza de cesar totalmente, una esperanza tan fuerte que es ya una certidumbre".

Odile Baron Supervielle, autora del reportaje, pregunta a Borges qué le atrae de la mujer, ahora que no puede verla más. "No es importante no verla —responde el poeta—. Se siente la presencia de la mujer de la misma manera que la del mar o la de la belleza. El simple hecho de saber que estamos hablando a una mujer y no a un hombre crea una especie de ambiente que sin exageración puede calificarse de Mágico. Yo no sé por qué, pero es así. Puede que sea porque sentimos que se trata de un ser esencialmente diferente".

## NOVEDADES

### En Junio Podría Llegar a México la Señora Perón

Por LUIS ARTURO SERRANO

GUADALAJARA, Jal., May. 5.— Dos legisladores argentinos pertenecientes a la Confederación General de Trabajadores, anunciaron hoy en esta ciudad que las cancillerías de México y Argentina están afinando los preparativos para la visita oficial que hará a nuestro país la presidenta María Isabel Martínez, en reciprocidad a la que realizó el año pasado el presidente Luis Echeverría.

Los diputados Agustín Alfredo Avila y Cayetano Victorino dijeron que no se ha fijado aún la fecha para la visita, aunque advirtieron que ésta podría realizarse en el transcurso de junio próximo con motivo de la celebración central en México del Año Internacional de la Mujer.

Los legisladores llegaron hoy a Guadalajara en visita oficial y después de entrevistarse con autoridades estatales y municipales afirmaron en rueda de prensa que la violencia y el terrorismo no son privativos de Argentina sino que constituyen un fenómeno mundial contemporáneo.

Aseguraron luego que los principales dirigentes de la CGT y el sector obrero en general respaldan la política de la presidenta Isabel Martínez, y apoyarán su gestión.